

Sujet : [INTERNET] Non à la centrale d'enrobage

De : orent estour < orentestour@gmail.com>

Date : 23/09/2019 10:06

Pour : pref-enrobage-roquefortcorbieres@aude.gouv.fr

Bonjour,

Par ce mail je viens vous faire part de mon rejet de l'installation d'une centrale d'enrobage à chaud sur la commune de Roquefort des Corbières.

En effet si nous avons choisi de vivre à la campagne ce n'est pas pour subir les nuisances d'un tel projet !!

Cordialement

Mr Estour Florent

Habitant de Roquefort des Corbières